
Herr Puffe teilte bezüglich der Tagesordnungspunkte 12 und 13 mit, die CDU-Fraktion 
begrüße, dass anstelle von zwei nun drei neue Kitagruppen geplant seien. Auch bei der 
Arrondierung der Wohnbauflächen handele es sich um ein stimmiges Konzept. 


